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令 和 ２ 年 

第 １０ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和２年１０月２９日（木） 

午前９時３０分開会・午前９時４８分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｂ棟５階 第４委員会室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 

橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長兼図書館長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  石 川 勝 己 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名 

無し 

 

傍聴人の有・無 

 有り（２名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議された、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（９／２９）の会議録 教育長、１番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、２番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）西部教育事務所管内市町村教育長会議（10/12 毛呂山町）について 

（２）入間地区教育委員会連合会第２回理事会・全体研修会（10/16 飯能市）について 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）入間市立図書館協議会正副会長の決定について 

７ 議案 

議案第３９号 入間市文化財保護審議委員会委員の委嘱について      （原案可決） 

８ 協議事項 

（１）入間市就学援助費支給要綱の改正について 

９ その他 

  次回の日程  １１月定例会 １１月２７日（金）午前１０時００分 

１０ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより教育委員会１０月定例会を開会いたします。 

 ただちに本日の会議を開きます。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

９月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、１０月定例会の会議録署名者は、教育長と２番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 西部教育事務所管内市町村教育長会議（10/12 毛呂山町）について 

  １０月１２日に西部教育事務所管内市町村教育長会議が毛呂山町で行われ、経験人事の変更

点について報告がありました。経験人事とは、初任者が初任地である市町村で３年から５年勤

務した後に他市町村へ異動する事です。従来、育児休業明けの場合も異動することがありまし

たが、３月に職場へ復帰した場合は、異動が１年間猶予されるよう変更されたとのことです。

また、教職員として本採用され、勤務した後に退職し、その後再度本採用になった者について

は、経験人事の対象外とするよう変更されたとのことです。但し、経験人事を経ることなく退

職し、退職前と同一市町村で再度採用となった場合は、経験人事の対象となります。 

２ 入間地区教育委員会連合会第２回理事会・全体研修会（10/16 飯能市）について 

  １０月１６日に入間地区教育委員会連合会第２回理事会・全体研修会が飯能市で行われまし

た。全体研修会には５０名の参加があり、「音楽のチカラ～今だからこそ音楽で伝えたいもの」

を演題にした講演と、弦楽トリオによる演奏がありました。その中で、「コロナ禍で、改めて

プロとは何であるかということを考え、演奏技術だけではなく、如何に聴衆の心に通じる演奏

ができるかが大切だと思った。」という話しがありました。 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

 

職務代理者及び委員から、何かご報告はありますか。 

（全員なし） 
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事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）入間市立図書館協議会正副会長の決定について 

   入間市立図書館協議会正副会長の決定について報告 

教育長 

河村職務代理者 

 

 

 

 

 

教育部参事兼学校教育課長 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

先般、政府から新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、年末年始の

休みを１月１１日まで延長する案が示されましたが、文部科学大臣は、記

者会見の中で学校の冬季休業期間について、「文部科学省から学校に対し

て休業の延長等を要請することは考えていない」と語っています。当市の

３学期の始業は、当初の予定通り１月６日からということで宜しいでしょ

うか。 

現時点では、１月６日から始業する予定です。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

議案第３９号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、会議規則

第１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、これより議事を非公開とする議決がありましたので、ここで

傍聴人の退場を求めます。 

（傍聴人退場） 

 

 

議案第３９号 入間市文化財保護審議委員会委員の委嘱について 

（非公開） 

教育長 

教育長 

 

議案第３９号の審査が終了しましたので、これより会議を公開します。 

ここで傍聴人の入場を認めます。  

（傍聴人入場） 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします。） 

そ   の   他 

教育長 

教育部次長兼図書館長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

その他で何かありますか。 

図書館だより№４２を配布しました。 

１１月の教育委員会定例会を１１月２７日（金）午前１０時００分から

予定しています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

１１月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会１０月定例会を閉会します。 

 


